

# すぺりあ佐屋

- 誰にでも快適なマンションをめざし -

《発行》平成17年(2005) 9月1日  
《発行者》スぺリア佐屋管理組合理事長

<項目>

1. 子ども会特集。
2. 夏祭り。
3. 地震時のエレベーターについて。

## 1. 子ども会

“スぺリア佐屋子ども会”が発足されてから今年で3年目を迎えました。H15には27名・H16には38名・H17は53名となり『子ども達で作る子ども会』をモットーに活動を進めております。小学1年生から中学2年生までの集団の中で、学校や家庭では分からない事・体験出来ない様な事も沢山あります。

低学年は上級生に甘えて行き、上級生は下級生を兄弟姉妹の様に接し、悪さをすれば叱られています。楽しい時にはみんなで転がり大笑いしています。子ども達の社会生活の中で、思いやり・協調性が向上して行ける場であってもらえたら、と願いながら子ども同士の繋がりを私ども役員は微笑ましく見守っております。

### じゃがいもの 植え・掘り



4月にジャガ芋の苗を植え6月には収穫出来ました。土の中から大小様々な大きさや形の芋を見て子ども達は大喜びでした。(中にはブタの顔をした芋もありました)次々に出てくる芋に興奮している様子が見え、秋のサツマイモ掘りが楽しみです。



## ドッジボール大会



銅メダル



昨年より「子ども会連絡協議会」へ加入したことから佐屋地区で行われる子ども会対抗のドッジボール大会(5・6年生対象)・カローリング大会への参加が出来る事になりました。

今年も7月29日のドッジボール大会に向けて7月は毎週土曜日に佐屋西地区にある4つの子供会で合同練習(佐屋西小学校)を行いました。その甲斐あってか男子チームが3位に入賞し一人一人に銅メダルが渡されました。残念ながら女子は1回戦負けでした。



### ラジオ体操

7/21～8/5 ラジオ体操を行いました。  
子ども会メンバーは当番を作り皆さんの前で体操をします。自分の当番日には責任を持って参加してくれました。



### 夏まつり

お揃いのハッピーを着て記念写真を撮りました。  
子ども会バザーでは畑で作ったジャガ芋を使ってジャガ芋焼きを添えました。  
バザーも順調に進み完売出来ました。夏野菜を手に取り「立派に出来たね」との声も頂きました。ご協力ありがとうございました。

## 夏休みバス旅行



森永乳業の工場では、日頃から見覚えのあるアイスやジュースの出来るまでを見学し、バター作りを体験しました。



アスレチックで遊んだ後淡水魚水族館の見学をしました。

昨年は町のバスを借りて遠足へ出かけましたが、今年は58名の参加となり観光バスを借りました。心配していた天候にも恵まれ楽しい一日を過ごせました。

## 廃品回収



1年生が考えながら運んでいる様子です。

毎月第4土曜日の10時より廃品回収を行っております。子ども達は一生懸命に動き、汗を流し、どう積んだら台車に沢山積めるのかな？と頭を傾げながら試行錯誤してがんばっています。

各住戸の集配にエレベーターを使用させていただき、エレベーター付近の混雑など大変ご迷惑をおかけしてしまい申し訳ございません。改善出来る事は少しずつ取り入れていきますので、どうぞご理解頂けますようお願い申し上げます。

子ども会 リーダー  
6年

子ども会では昨年からは畑で野菜を作っています。今年は2つの畑で8種類の野菜を作っています。土を耕す事からはじめて実が付いた時には嬉しかったです。

夏休みにバス旅行に行ってきた。森永乳業ではバター作りをしてクラッカーに付けて食べました。バターの出来た時の汁も飲みました。美味しいのか不味いのか不思議な味がしました。工場で説明を聞いて驚く事も沢山ありました。アクア・トトではチョウザメや電気なまずなどを見てきました。自由時間も有り楽しい思い出に残る一日でした。

子ども会では今後も保護者のご協力を得て、マンションのイベントや交流に努めて行きたいと思っておりますので住民各位のご理解とご協力をお願いいたします。

子ども会役員 代表

## 2. 夏祭り

7月30日には2005年夏祭りを開催しました。暑い中、役員、班長を始めとして皆様のご協力で盛大に開催できました。ご協力ありがとうございました。

今年はマンションの方の協力で、「空手の演技」「子どもたちのダンス」等従来にな  
いイベントもありました。

「空手の演技」では、瓦割り、バット割り等息を呑むような演技に興奮を覚えると共  
に日々の鍛錬の成果と感銘をしました。「子どもたちのダンス」も、『まつけんサンバ』  
『ロコローション』を一生懸命に踊ったこと、きっと良い思い出としていつまでも心に  
残ると思います。

盆踊りも盛大で、練習の成果で太鼓も皆上手にたたけました。来年はもっと多くの方  
の参加で2重にも3重にも輪になって踊りを楽しめたらと、思っています。

今後のイベントでは住民の参加により、より身近なイベントにしたいと思しますので  
皆様の参加をお願い致します。



## 3. 地震時のエレベーターについて

東京で震度5の地震で、ビル、高層マンションでエレベーターが途中で止まり中に閉  
じ込められたり、復旧に時間が掛って問題となりました。当マンションでも4台のエレ  
ベーターが運転されています。

当マンションのエレベーターは震度4の地震があると自動的に感知し、一番近い階に  
止まる様設定されていて扉が開きますので、落ち着いてエレベーターから降りてくだ  
さい。尚、不時の停電の時はその時点でエレベーターは止まります。したがって、階の途  
中に止まることもあります。

停電すると、保守会社「東芝エレベーター(株)」に自動的に連絡されますが、電気  
が復旧するまでエレベーターは動きません。また、停電が長時間となれば、保守会社  
が来て手動で操作するまでエレベーターは動きません。

万一エレベーターに閉じ込められた時は、エレベーター内の電話のマークを押し続け  
て下さい。管理室に繋がると共に、南館(1階、5階、10階)、東館(1階、5階、  
11階)のインターホンに繋がります。

インターホンを聞いた方は、管理員、役員、又は「東芝エレベーター」に速やかに連絡  
をお願いいたします。

東芝エレベーター電話 0120-75-

052-232-

エレベーター管理番号 N

8月度理事会出席表は10月に掲載します。9月理事会は17日(土)です。